



さかえ保育園 R4. 7. 1(金)

夏が近づくこの季節。蒸し暑い日が続いているですが、子どもたちは汗をいっぱいかきながらも夢中になって色々な遊びを楽しんでいます。

寒天あそび

各クラスで寒天あそびをしました。寒天を見ると「ゼリーみたい」や「きれい！」と子どもたちは、喜んでいました。
実際に触ってみると「つめたい」「きもちいい」と手でつぶしたり、スプーンですくったりカップに入れて
ジュース屋さんごっこをしたりと楽しく遊んでいました。小さいクラスは、ジップロックに入れた寒天をつぶしたり、
寒天の動きを不思議そうに眺めたりして興味を持って楽しんでいました。
年長・年中組は色水遊びもしました。2つの色を混ぜると何色になるかな？と考えながら色を作っていました。
「じっけんたのしー」や「むらさきいろになった」、「いちごみるくです」と言って服が汚れたり、こぼれることを
気にせず夢中になって遊んでいました。



観劇（年長）

バスに乗って「ジャックと豆の木」の劇を見てきました。ジャックが木に登るところ見て「面白い」や「後ろから巨人が来てる」と言いながら夢中になって見ていました。保育園に戻ってきてからは、「巨人思ってたより怖くなかった」「メアリー可愛かった」など友達や保育者と感想を言い合ったりしていました。



これからの時期は外で遊んだ後は、着替えをすることが多くなるので、ぞうさんバックに着替えと袋を入れてください。
(衣服に名前を必ず記入お願いします。)

